

Feria Alternativa, marzo 2008

Durante la celebración de la Feria Alternativa en las fiestas de la Magdalena en Castellón, la Asociación recibió el aviso de que se estaban llevando a cabo posibles actividades ilegales con animales. Una de ellas consistía en una ruleta de apuestas en la que un hamster se escondía en uno de los agujeros de esta y los apostantes debían adivinar dónde se había escondido. La otra actividad consistía en la utilización de siete burritos, atados unos a otros, y que se ofrecían para pasear a los niños de la Feria.





Puesto que la Organización de la Feria Alternativa no hizo caso a las quejas de las personas que se acercaron llamando la atención sobre el desacuerdo de estas actividades en una feria de este tipo, miembros de ASPAC se acercaron al recinto para dar conocimiento a la policía municipal sobre la ilegalidad de estas prácticas si no se contaba con las licencias oportunas. Una excelente actuación de la policía municipal puso fin a estas dos actividades puesto que ninguna de las dos pudieron demostrar estar autorizadas para realizarlas tal y como exige la Ley de Protección del animal de Compañía de la Generalitat Valenciana. La policía municipal llevará a cabo un informe sobre lo sucedido que será remitido tanto a la concejalía de sanidad del ayuntamiento de Castellón como a la Consellería de Agricultura, quienes deberán estudiar llevar a cabo el pertinente expediente sancionador.

dels al